

AL SR. PRESIDENTE DEL PLENO

Ernseto Gasco, Portavoz del Grupo PSE-EE, al amparo del vigente ROP, presenta, para su tratamiento en Pleno Municipal, la siguiente **MOCIÓN** como consecuencia de la Interpelación realizada ante la Comisión de Servicios Generales celebrada el pasado día 15 de enero de 2015, con relación a las **Luces de Navidad**

JUSTIFICACIÓN

Acaba de terminar la Navidad y, llegada la hora de hacer un balance al respecto, llama la atención especialmente lo ocurrido con la Iluminación Navideña. Desde el Gobierno Municipal se nos habían anunciado una serie de cambios y novedades de la mano de la empresa cordobesa que tenía adjudicada la iluminación este año. Incluso el propio Alcalde, poco dado a hablar de los temas de gestión, ensalzó la iluminación que se iba a realizar en la Pza. Constitución, como gran novedad.

En un inicio se dijo que había que esperar a que pasara Sto. Tomás, y después que se iba a instalar, pero lo cierto es que pasó y terminó la Navidad y no se ha vuelto a saber nada sobre esa gran novedad anunciada por el Alcalde, ni tampoco se ha dado explicación alguna al respecto. También llamó la atención la escasísima decoración navideña en los barrios que no son el centro, además de la muy cuestionable calidad de la misma.

En la Comisión correspondiente se reconocieron los fallos ocurridos, pero no se aclaró por qué no se había informado de los problemas ni el triunfalismo del Alcalde. Asimismo, tampoco se concretó la penalización que se va a imponer a la empresa adjudicataria de la iluminación.

Por todo ello, presentamos la siguiente

MOCIÓN

1.- El Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián insta al equipo de Gobierno a abrir un expediente o informe con los fallos ocurridos con la iluminación navideña de este año y proceder a las penalizaciones oportunas a la empresa adjudicataria por el incompleto e incorrecto servicio ofrecido durante la pasada navidad.

2.- Asimismo, el Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián insta al Alcalde a evitar anunciar propuestas o servicios que se van a dar sin tener la certeza de poder darlas y, en todo caso, explicar los problemas o errores que han podido impedir su cumplimiento.

En Donostia-San Sebastián, a 23 de enero de 2015



Ernesto Gasco
Portavoz PSE-EE